



INTERROGAZIONE 
OGGETTO : SICUREZZA STRADALE  

I sottoscritti consiglieri comunali del M5S


PREMESSO CHE: 

• l'asfaltatura delle strade è importante perché contribuisce alla sicurezza stradale, al 
deflusso del traffico e svolge un ruolo fondamentale nell'accesso ai servizi pubblici e per 
la mobilità dei cittadini;


• la segnaletica orizzontale è altresì fondamentale per garantire la sicurezza stradale, la 
fluidità del traffico e la chiarezza delle informazioni per i conducenti;


SEGNALATO CHE: 

• il giorno 3 Ottobre due auto si sono violentemente scontrate all’incrocio tra via Boggiani 
e via Crespi, una delle auto ha impattato contro la recinzione della scuola, nei pressi del 
cancello dal quale escono i bambini;


• la strada era stata recentemente asfaltata e, passati numerosi giorni, mancava 
completamente la segnaletica orizzontale agli incroci e nei pressi degli attraversamenti 
pedonali;


EVIDENZIATO CHE: 

• senza una segnaletica adeguata, le strade risultano più pericolose, il traffico meno 
organizzato, con conseguenze potenzialmente gravi per la sicurezza pubblica;


CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE: 

• per quale motivo non era presente la segnaletica orizzontale dopo l’asfaltatura;

• se non ritiene opportuno che, quantomeno nei luoghi sensibili come scuole, ospedali, 

chiese, oratori, farmacie, gli interventi di messa in posa della segnaletica orizzontale 
debbano avvenire nel tempo più celere possibile;


• quanto risulta a bilancio per le manutenzioni stradali nel 2023 e nel 2024.


Si chiede risposta scritta e orale 
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